

Wir regeln das.

Sicherheitsdatenblatt - PQI-LV

1. Verwendung des Produktes

Das Gerät dient der Erfassung, Aufzeichnung und Überwachung von energietechnischen Messgrößen, insbesondere die die Netzqualität charakterisieren zur Bewertung der einschlägigen Spannungsqualitätsstandards.

2. Sicherheitshinweise

ES IST WICHTIG FÜR DIE PERSÖNLICHE SICHERHEIT, DIESE ANWEISUNGEN ZU BEFOLGEN. DIE BETRIEBSANLEITUNG MUSS VOR DER VERWENDUNG DES PRODUKTES UNBEDINGT BEACHTET WERDEN!

- ☞ Bedienungsanleitung beachten unter www.a-eberle.de/PQI-LV-delivery



- ☞ Bewahren Sie die Gebrauchsanweisung immer beim Gerät auf.
- ☞ Achten Sie darauf, dass das Gerät nur in einwandfreiem Zustand betrieben wird.
- ☞ Das Gerät niemals öffnen.
- ☞ Stellen Sie sicher, dass nur qualifiziertes Personal das Gerät bedient.
- ☞ Schließen Sie das Gerät nur gemäß den Anweisungen an.
- ☞ Stellen Sie sicher, dass das Gerät nur in seinem Originalzustand betrieben wird.
- ☞ Betreiben Sie das Gerät nur mit dem empfohlenen Zubehör.
- ☞ Stellen Sie sicher, dass das Gerät nicht über seinen Nenndaten betrieben wird (siehe technische Daten)
- ☞ Stellen Sie sicher, dass das Originalzubehör nicht über den Nenndaten betrieben wird.
- ☞ Betreiben Sie das Gerät nicht in Umgebungen, in denen explosive Gase, Stäube oder Dämpfe vorhanden sind.

Dieses Sicherheitsdatenblatt stellt keine vollständige Auflistung aller für den Betrieb des Gerätes notwendigen Sicherheitshinweise dar. Besondere Betriebsbedingungen können weitere Hinweise erforderlich machen. Nur die Bedienungsanleitung unter www.a-eberle.de/PQI-LV-delivery enthält Informationen, die Sie zu Ihrer persönlichen Sicherheit und zur Vermeidung von Sachschäden beachten müssen.

Bei Fragen kontaktieren Sie immer:

A. Eberle GmbH & Co. KG; Frankenstraße 160, D-90461 Nürnberg,
Tel.: +49 (0) 911 / 62 81 08-0, E-Mail: info@a-eberle.de; <http://www.a-eberle.de>

Copyright 2023 by A. Eberle GmbH & Co. KG

Änderungen vorbehalten.

Safety data sheet – PQI-LV

1. Use of the product

The device is used for the acquisition, recording and monitoring of energy-related measured variables, in particular those that characterise the power quality for the evaluation of the relevant power quality standards.

2. Safety instructions

IT IS IMPORTANT FOR PERSONAL SAFETY TO FOLLOW THESE INSTRUCTIONS. IT IS IMPERATIVE THAT THE OPERATING INSTRUCTIONS ARE FOLLOWED BEFORE USING THE PRODUCT!

- ☞ Observe operating instructions under www.a-eberle.de/PQI-LV-delivery



- ☞ Always keep the operating instructions with the device.
- ☞ Ensure that the device is only operated when in perfect condition.
- ☞ Never open the device.
- ☞ Make sure that only qualified personnel operate the device.
- ☞ Only connect the device in accordance with the instructions.
- ☞ Ensure that the device is only operated in its original condition.
- ☞ Operate the device only with the recommended accessories.
- ☞ Make sure that the device is not operated above its nominal data (see technical data).
- ☞ Make sure that the original accessories are not operated above their rated data.
- ☞ Do not operate the device in environments where explosive gases, dusts or vapours are present.

This safety data sheet is not a complete list of all safety instructions required for the operation of the device. Special operating conditions may require additional information. Only the operating instructions at www.a-eberle.de/PQI-LV-delivery contain information that you must observe for your personal safety and to prevent damage to property.

If you have any questions, always contact:

A. Eberle GmbH & Co. KG; Frankenstraße 160, D-90461 Nürnberg,
Tel.: +49 (0) 911 / 62 81 08-0, E-Mail: info@a-eberle.de; <http://www.a-eberle.de>

Copyright 2023 by A. Eberle GmbH & Co. KG

Subject to change without notice.